

Construcción de la nueva LAV Murcia-Almería

Adif AV habilita un nuevo paso superior para mejorar la permeabilidad urbana en Sangonera la Seca

- Tras el acto de entrega al Ayuntamiento de Murcia, hoy se ha puesto en servicio este paso, situado en la antigua carretera RM-E1, en la Avenida Regajos de Sangonera la Seca

19 SEPTIEMBRE 2024

Adif Alta Velocidad (Adif AV) ha habilitado un nuevo paso superior que permite mejorar la permeabilidad urbana en Sangonera la Seca, una vez finalizada la reposición de esta estructura durante las obras de construcción del nuevo trazado de la Línea de Alta Velocidad Murcia-Almería a su paso por este núcleo de población.

Tras haber completado la construcción de la estructura y los acabados de pavimentación y elementos de protección de seguridad, hoy jueves, 19 de septiembre, se ha hecho entrega de la obra al Ayuntamiento de Murcia para su apertura al tráfico viario y peatonal.

El paso superior se encuentra en la Avenida Regajos de Sangonera, en la antigua carretera agrícola RM-E1, en Sangonera la Seca, y parte de la conocida como 'Glorieta del Avión', en el entorno del nuevo acceso a la Base Aérea de Alcantarilla.

El nuevo paso mejora notablemente las características del antiguo, además de adecuarse a las dimensiones que precisa el nuevo trazado de la Línea de Alta Velocidad. Para ello, se ha ejecutado en el mismo emplazamiento un tablero con una anchura total de 12 m, que permite disponer de una calzada de 7 m con arcén de 0,50 m y aceras a ambos lados, de 1,5 m de anchura. También cuenta con barreras de contención de vehículos, vallado antivandálico, biondas con protección para motoristas, así como iluminación.

Delegación de Comunicación Este
C/ Xativa, 24 46007 – Valencia
Tif: 963819526

prensa.este@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adifaltavelocidad.es

Nota de prensa

Con este, ya son tres los pasos superiores que Adif AV ha habilitado y entregado al Ayuntamiento de Murcia en el tramo Nonduermas — Sangonera de la nueva LAV, con el objetivo de aumentar y mejorar las condiciones de permeabilidad urbana para los ciudadanos durante las obras de construcción de las nuevas infraestructuras ferroviarias.

Financiación europea

Las obras de ejecución del proyecto de construcción de plataforma del tramo Nonduermas-Sangonera de la línea de alta velocidad Murcia-Almería están cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Esta actuación contribuye a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 9 (Industria, Innovación e Infraestructura), que tiene entre sus metas el desarrollo de infraestructuras fiables, sostenibles, resilientes y de calidad.

Delegación de Comunicación Este
C/ Xativa, 24 46007 – Valencia
Tif: 963819526

prensa.este@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adifaltavelocidad.es